



3 Pièces

120 m²

Réf. 84911904

3 054 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé idéalement à seulement cinq minutes à pied de la Croisette et du Palais des Festivals, ce superbe penthouse de 4 pièces offre une occasion rare de vivre au centre de Cannes. Le penthouse fait partie d'une résidence de standing, récemment rénovée et réhabilitée en 2024, offrant un cadre de vie de luxe dans un des quartiers les plus prisés de la ville. L'appartement de 122 m², situé au dernier étage, dispose d'un hall d'entrée équipé de placards, menant à un double séjour spacieux. La cuisine américaine moderne s'ouvre sur une généreuse terrasse de 56 m², parfaite pour des moments de ...

Located ideally just a five-minute walk from the Croisette and the Palais des Festivals, this superb 4-room penthouse offers a rare opportunity to live in the heart of Cannes. The penthouse is part of a luxury residence, recently renovated and rehabilitated in 2022, providing a luxurious living environment in one of the city's most sought-after areas. The 122 sqm apartment, located on the top floor, features an entrance hall with closets, leading to a spacious double living room. The modern open kitchen opens onto a generous 56 sqm terrace, perfect for relaxing or entertaining guests outdoors. ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

